



本市として、各地を
をめぐり、本市の
が、本市の
が、本市の
が、本市の

広大な森林公園に 園芸試験場のあと地 造成に莫大な経費必要

用地を確保することが必要であり、そのために莫大な経費が必要である。園芸試験場の跡地を造成するため、現在、県へ協力を働きかけている。

本市として、各地を
をめぐり、本市の
が、本市の
が、本市の
が、本市の

◆9月17日(日)
あさ8時30分
◆東宝旭劇場
ワオルトイニスニ
おしゃれ
キャット
こども・おとな100円

愛の献血
巡回日程(9月は夏の血液助け合い運動月間です)
9月11日 江南高等学校(10時~15時30分)
9月25日 神奈中平塚音楽所(10時~16時)
9月28日 三笠神社(10時~15時30分)
10月3日 吉沢公民館(10時~12時)
土屋公民館(13時~15時)
9月6日 三興製作所(10時~12時)
日揮ユニバーサル(13時~15時30分)
9月7日 金目公民館(10時~15時)
9月17日 田中黄金館(10時~15時30分)
9月20日 日本専売公社平塚試験場(10時~15時)
9月22日 ライオンズクラブ(10時~15時)
9月24日 大井公民館(10時~15時30分)
◇◇協力ありがとうございました◇◇
(7月実施)小松郷子会館109本、化園パイロット支部献血会94本、日本クラウンゴルフ68本、神奈川トヨタ平塚営業所23本、鷹林産園農士木試験場32本

新平家日記 197
崇善館本校
高瀬 慎吾
今年各地へ小学校が開校してから百年になるので、それぞれに歴史がある。それが、私たちがこの地に生かされている。平塚は、名を中へ、字を子へ、東進して、詩文を能くし、江戸の詩人に互してその詩作を発表しているから、かなり学殖のあった人と思われ。初代開校の松村は、旧小田原藩士で、なかなか立派な人であったというが、詳細は未詳である。明治7年5月から、須賀の海宝寺に崇善館第一分校を開校し、明治四年(1871)等覚院へ第二分校を開いた。教師は、松井のほかに、吉田憲徳、渡辺元次、雲出高明、古家協一、高橋高政、青木要、升水良之助、河村冬等があり、三校を分担した。河村は女教師であった。かくて崇善館本校は明治13年(1880)まで此處に存在したのである。

あたたかい
ミミ
平塚市銀行 市橋支店
〒250-0101 平塚市市橋
平塚市銀行 市橋支店
〒250-0101 平塚市市橋

あたたかい
ミミ
平塚市銀行 市橋支店
〒250-0101 平塚市市橋
平塚市銀行 市橋支店
〒250-0101 平塚市市橋

あたたかい
ミミ
平塚市銀行 市橋支店
〒250-0101 平塚市市橋
平塚市銀行 市橋支店
〒250-0101 平塚市市橋